

monde tout entier que l'on peut être tout à la fois bon catholique et bon patriote."

Sa Sainteté Pie X a prouvé l'importance bien grande qu'elle attache à ces congrès annuels, en envoyant, pour la première fois, son représentant, Son Eminence le cardinal Vincent Vanutelli.

(A suivre.)

### A LA BONNE STE ANNE DES CHENES.

C'est toujours avec une bien grande joie que les "Cloches" enrégimentent le récit des faveurs que la bonne Sainte Anne se plaît à répandre sur tous ceux qui l'invoquent avec piété et confiance comme la Mère de la Vierge Immaculée

A l'heure néfaste où, sur le sol de la vieille France on fait auprès des médecins une enquête formidable pour savoir si l'on peut accorder à la Vierge Marie le droit de guérir toutes les misères physiques; et cela, sans avoir obtenu un brevet de l'illustre Faculté (!), il nous est doux de dire et de redire ces paroles qui sont en St Jean: "comme le Père ressuscite les morts et donne la vie, ainsi le Fils donne la vie à qui il veut" Et il la donne aussi par qui il veut. Tout naturellement plus qu'à tout autre, Jésus-Christ a donné ce pouvoir à sa Sainte Mère qui, certes, en use largement, comme l'ont prouvé les derniers pèlerinages de Lourdes. Mais de la mère à la grand'mère il n'y a qu'un degré et c'est pourquoi, à son tour, la bonne Ste Anne accorde constamment tant de faveurs de toutes sortes. La lettre suivante en est une preuve nouvelle.

Cette lettre a été adressée à M. l'abbé Giroux, curé de la paroisse de Ste Anne des Chênes qui a bien voulu nous la transmettre,

St Boniface, 10 août 1906

Révérénd Monsieur Giroux, Curé de Ste Anne

Monsieur le Curé,

Je vous écris pour vous envoyer 50 centins pour une messe que j'ai promise en l'honneur de Ste Anne. Je vous demande, de plus, si vous voulez avoir la bonté de publier ma guérison que j'ai obtenue l'an dernier.

Etant alors très malade, je me suis recommandé à Ste Anne lui promettant de faire un pèlerinage à son sanctuaire, cette année, si elle m'obtenait ma guérison. J'ai été exaucée par